



Compte-rendu CAPL Inspecteurs du 10 juillet 2014

Commençons par noter les points positifs :

Quelques dossiers mal engagés dans le projet et sur lesquels nous avons sollicité l'administration ont été « réglés ». Il faut dire, par exemple, qu'envoyer une inspectrice FF sur un poste d'adjoint en trésorerie qu'elle n'avait nullement sollicité semblait d'autant plus... curieux que cela impliquait d'éjecter le collègue GP en place qui lui n'avait rien demandé à personne !

Un point « positif » très relatif, nous avons eu connaissance lors de la CAPL, des affectations ALD et en direction.

Ce qui n'avait pas été le cas en 2013 mais ce qui n'enlève rien au fait que celles-ci ne relèvent que de la décision de la direction et pas d'affectations sur des critères clairs et en fonction des vœux des collègues. Ce que nous continuons à revendiquer, nous l'avons réaffirmé avec force en séance.

Mais nous voilà déjà de plain-pied dans les difficultés...

Le nombre des ALD est passé de 19 à 40 en 2 ans.

On trouve en direction et chez les ALD des gens dont le refus de changement d'affectation n'est justifié que par le fait du prince. Normal nous dit-on, c'est la règle. Il s'agit pour nous d'une norme qui ne demande qu'à être renvoyée au musée de la gestion RH.

Ce type de pratique mène mécaniquement, inévitablement, à des tractations, discussions qui en l'absence de règles claires ne peuvent pas favoriser la bonne ambiance entre collègues.

Après nous avoir demandé de nous prononcer sur des dossiers particuliers, l'administration entendait faire voter les représentants des personnels que nous sommes sur l'ensemble des mouvements... y compris Direction et ALD qui n'avaient pas encore été évoqués à ce stade. Vos élus FO se sont étonnés d'une telle pratique, demandant une inversion de l'ordre des opérations. En vain. **Nous avons donc voté contre.** Se prononcer autrement aurait pris pour nous la forme d'un chèque en blanc.

La suite ne nous a pas fait regretter cette position, plusieurs collègues n'ayant pas vu leurs demandes satisfaites.

Lyon le 11 juillet 2014